Presentación del PERIODICO Diagonale estualidad crítica Diagonale estualidad crítica Diagonale estuale estuale

Periodismo independiente, sin jefes y sin publicidad de las grandes empresas

El próximo viernes 27 de febrero estaremos en Valencia para encontrarnos con suscriptor@s, lector@s y amig@s. Con la gente y los colectivos interesados en el periódico. Es un buen momento para debatir sobre la marcha del proyecto y discutir posibles líneas de futuro en cada lugar, para apoyar la creación de redacciones locales, para aclarar dudas, lanzar ideas y compartir inquietudes. Un buen momento para conocernos y crecer junt@s.

Con la participación de Alfons Cervera (escritor y periodista).



Tfno.: 91 184 184 6 www.diagonalperiodico.net

Viernes 27 de febrero 19h.

<u>Lugar: CA REVOLTA. C</u>/ Santa Teresa, 10